
 Die Angst vor dem Cloverupdate von Vers.
4972
Erledigt

Beitrag von „Nightflyer“ vom 16. Juli 2019, 18:18

Ich würde erstmal garnicht updaten, sondern das neue Clover auf einen Stick installieren 
(aufpassen bei der Ziel Auswahl, damit du auch den Stick erwischst) und solange anpassen bis
es läuft. Deine aktuelle EFI bleibt dabei sauber, also kann dir nichts passieren

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/43569-die-angst-vor-dem-cloverupdate-von-vers-
4972/?postID=517348#post517348
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